

Punktwertübersicht für 2025

(umseitig Punktwerte ab 01.01.2017)

Stand: 06.11.2025	in Euro	KCH PAR/KBR	ZE	KFO	IP/FU	ausgewählte Leistungen **)
-------------------	---------	----------------	----	-----	-------	-------------------------------

Primärkassen Saarland

AOK	1,2416	1,1304	1,1029	1,3898	-
BKK	1,2416	1,1304	1,0505	1,3594	1,2689
IKK	1,2449	1,1304	1,0533	1,3630	1,2722
SVLFG vorm. LKK	1,2518	1,1304	1,0592	1,3709	1,2794
Knappschaft	1,2432	1,1304	1,0542	1,3431	1,2707

Ersatzkassen

vdek	1,2459	1,1304	1,0542	1,3425	1,2733
------	--------	--------	--------	--------	--------

Sonstige Kostenträger	KCH/ PAR/KBR	ZE	KFO	IP/FU	Sprechstunden- bedarf
Bundeswehr	1,4255	1,2486	1,2241	1,5252	2,0166
Bundespolizei	1,4255	1,2486	1,2241	1,5252	2,0231
Sozialamt (siehe AOK)	1,2416	1,1304	1,1029	1,3898	-
Berufsgenossenschaften	1,5300	*)	1,5300	1,5300	-

Die vorstehende Tabelle enthält die aktuell gültigen Punktwerte. Der Zeitpunkt, ab dem die Punktwerte gültig sind, ergibt sich aus der umseitigen Aufstellung.

Änderungen seit der letzten Übersicht Stand: 24.01.2025 in Fettdruck. Siehe auch Rückseite.

***) Siehe besonderes Gebührenverzeichnis**

****) Ausgewählte Leistungen sind je nach Kassengruppe die BEMA-Z Nummern:**

BKK: 107a, 151, 152a/b, 153a/b, 154, 155, 161a-f, 162a-f, 165, 171a/b, 172a/b, 173a/b, 174a/b, 182a/b sowie für Leistungen zur Behandlung von PA bei Menschen, die einem Pflegegrad nach §15 SGB XI zugeordnet sind oder in der Eingliederungshilfe nach §99 SGB IX leistungsberechtigt sind, d.h. BEMA-Z Nrn. 4, ATG, MHU, AITa/b, BEVa/b, CPTa/b, UPTa-g, 108, 111

IKK: 107a, 151, 152a/b, 153a/b, 154, 155, 161a-f, 162a-f, 165, 171a/b, 172a/b, 173a/b, 174a/b, 182a/b sowie für Leistungen zur Behandlung von PA bei Menschen, die einem Pflegegrad nach §15 SGB XI zugeordnet sind oder in der Eingliederungshilfe nach §99 SGB IX leistungsberechtigt sind, d.h. BEMA-Z Nrn. 4, ATG, MHU, AITa/b, BEVa/b, CPTa/b, UPTa-g, 108, 111

SVLFG: 107a, 151, 152a/b, 153a/b, 154, 155, 161a-f, 162a-f, 165, 171a/b, 172a/b, 173a/b, 174a/b, 182a/b sowie für Leistungen zur Behandlung von PA bei Menschen, die einem Pflegegrad nach §15 SGB XI zugeordnet sind oder in der Eingliederungshilfe nach §99 SGB IX leistungsberechtigt sind, d.h. BEMA-Z Nrn. 4, ATG, MHU, AITa/b, BEVa/b, CPTa/b, UPTa-g, 108, 111

Knappschaft: 107a, 151, 152a/b, 153a/b, 154, 155, 161a-f, 162a-f, 165, 171a/b, 172a/b, 173a/b, 182a/b sowie für Leistungen zur Behandlung von PA bei Menschen, die einem Pflegegrad nach §15 SGB XI zugeordnet sind oder in der Eingliederungshilfe nach §99 SGB IX leistungsberechtigt sind, d.h. BEMA-Z Nrn. 4, ATG, MHU, AITa/b, BEVa/b, CPTa/b, UPTa-g, 108, 111

vdek: §22a SGB V (Verhütung von Zahnerkrankungen bei Pflegebedürftigen und Menschen mit Behinderung) BEMA-Z Nrn. 174a/b § 87 Abs. 2i SGB V BEMA-Z Nrn. 171a/b, 173 a/b, §87 Abs. 2j SGB V BEMA-Z Nrn. 172a/b, sowie Leistungen zur Behandlung von Parodontitis für Versicherte, die einem Pflegegrad nach §15 SGB XI zugeordnet sind oder in der Eingliederungshilfe nach §99 SGB IX leistungsberechtigt sind (Kennzeichnung mit "P" bzw. "E" im Feld "Kennzeichen Par.22a") BEMA-Teil 4

Bei der KFO-Behandlung gilt immer der Punktwert am Sitz des Zahnarztes. Bei der Versorgung mit ZE gilt bei den Primär- und Ersatzkassen der bundeseinheitliche Punktwert.

Für KCH-, IP-, FU-, PAR- und KBR-Leistungen gilt der Punktwert am Sitz der Krankenkasse, bei Wohnortkassen der Punktwert am Wohnort der/des Versicherten.

Punktwerte im Praxiscomputer geändert am: _____, durch: _____

Bitte wenden

		KCH/PAR/KBR	ZE	KFO	IP/FU	ausgewählte Leistungen
AOK	ab 1.1.2017	1,0363 2)	0,8820	0,8769 2)	1,0892 2)	-
AOK	ab 1.1.2018	1,0671 2)	0,9296 1)	Website-MSZ 2/21 2)	1,1215 2)	-
AOK	ab 1.1.2019	1,1220	0,9297	0,9494	1,1793	-
AOK	ab 1.1.2020	1,1282	0,9576	0,9547	1,1858	-
AOK	ab 1.1.2021	1,1567	0,9818	0,9789	1,2158	-
AOK	ab 1.1.2022	1,1832	1,0043	1,0013	1,2436	-
AOK	ab 1.1.2023	1,2087	1,0389	1,0013	1,2772	-
AOK	ab 1.1.2024	1,2416	1,0827	1,0563	1,3311	-
AOK	ab 1.1.2025		1,1304	1,1029	1,3898	
BKK	ab 1.1.2017	1,0363	0,8820	0,8769	1,1103	-
BKK	ab 1.1.2018	1,0671	0,9296 1)	0,9029	1,1433	-
BKK	ab 1.1.2019	1,0874	0,9297	0,9201	1,1650	-
BKK	ab 1.1.2020	1,1222	0,9576	0,9495	1,2023	-
BKK	ab 1.1.2021	1,1506	0,9818	0,9735	1,2327	-
BKK	ab 1.1.2022	1,1769	1,0043	0,9958	1,2609	-
BKK	ab 1.1.2023	1,2087	1,0389	1,0227	1,3044	1,2175 3)
BKK	ab 1.1.2024	1,2416	1,0827	1,0505	1,3594	1,2689
BKK	ab 1.1.2025		1,1304			
IKK	ab 1.1.2017	1,0363	0,8820	0,8769	1,1103	-
IKK	ab 1.1.2018	1,0671	0,9296 1)	0,9029	1,1433	-
IKK	ab 1.1.2019	1,0671	0,9297	0,9029	1,1433	-
IKK	ab 1.1.2020	1,1251	0,9576	0,9519	1,2054	-
IKK	ab 1.1.2021	1,1536	0,9818	0,9760	1,2359	-
IKK	ab 1.1.2022	1,1800	1,0043	0,9984	1,2642	-
IKK	ab 1.1.2023	1,2119	1,0389	1,0254	1,3078	1,2207 3)
IKK	ab 1.1.2024	1,2449	1,0827	1,0533	1,3630	1,2722
IKK	ab 1.1.2025		1,1304			
SVLFG	ab 1.1.2017	1,0363	0,8820	0,8769	1,1103	-
SVLFG	ab 1.1.2018	1,0671	0,9296 1)	0,9029	1,1433	-
SVLFG	ab 1.1.2019	1,0954	0,9297	0,9268	1,1736	-
SVFLG	ab 1.1.2020	1,1315	0,9576	0,9574	1,2123	-
SVFLG	ab 1.1.2021	1,1601	0,9818	0,9816	1,2430	-
SVFLG	ab 1.1.2022	1,1867	1,0043	1,0041	1,2715	-
SVFLG	ab 1.1.2023	1,2187	1,0389	1,0312	1,3154	1,2276 3)
SVFLG	ab 1.1.2024	1,2518	1,0827	1,0592	1,3709	1,2794
SVFLG	ab 1.1.2025		1,1304			
KN	ab 1.1.2017	1,0356	0,8820	0,8769	1,0897	-
KN	ab 1.1.2018	1,0615	0,9296 1)	0,9000	1,1221	-
KN	ab 1.1.2019	1,0896	0,9297	0,9239	1,1518	-
KN	ab 1.1.2020	1,1245	0,9576	0,9535	1,1887	-
KN	ab 1.1.2021	1,1521	0,9818	0,9769	1,2178	-
KN	ab 1.1.2022	1,1785	1,0043	0,9993	1,2457	-
KN	ab 1.1.2023	1,2103	1,0389	1,0263	1,2887	1,2192
KN	ab 1.1.2024	1,2432	1,0827	1,0542	1,3431	1,2707
KN	ab 1.1.2025		1,1304			
vdek	ab 1.1.2017	1,0356	0,8820	0,8763	1,0897	-
vdek	ab 1.1.2018	1,0653	0,9296 1)	0,9014	1,1221	-
vdek	ab 1.1.2019	1,0925	0,9297	0,9244	1,1518	-
vdek	ab 1.1.2020	1,1275	0,9576	0,9540	1,1887	-
vdek	ab 1.1.2021	1,1546	0,9818	0,9769	1,2172	-
vdek	ab 1.1.2022	1,1810	1,0043	0,9993	1,2451	-
vdek	ab 1.1.2023	1,2129	1,0389	1,0263	1,2881	1,2217 3)
vdek	ab 1.1.2024	1,2459	1,0827	1,0542	1,3425	1,2733 3)
vdek	ab 1.1.2025		1,1304			

1) Punktwert ZE ab 01.07.2018 || 2) nicht für Leistungen in Auftragsfällen

3) ab 01.01.2023 seperater PW für ausgewählte Leistungen

Fettdruck = neue Punktwerte

06.11.2025